
50 
 

50 ist die Hälfte von Hundert, 

was niemanden wundert. 
 

Die 50 ist `ne runde Zahl, 

das wird gefeiert, keine Wahl. 
 

Die Bibel sagt in 3. Mose 25,10, 

das lassen wir jetzt mal so stehen: 

„Und ihr sollt das 50. Jahr heiligen und sollt im Land 

Freiheit ausrufen für alle seine Bewohner.  

Ein Jubeljahr soll es euch sein.“ 
 

Das finden wir fein. 
 

Mit 50 auf ins Dekanat, 

Häuptling werden vom Fakultätsrat. 
 

Isotope, Radioaktivität und Spaltung, 

wichtig ist auch die Verwaltung. 
 

Zum Jammern gibt es keinen Grund, 

der Clemens ist noch ganz gesund. 
 

Mit 50 immer noch schnell wie ein Reh, 

so läuft er im Sommer und auch im Schnee. 

 

Wir wünschen Dir noch viele Jahre in den 

wissenschaftlichen Weiten, 

genieße dabei des Lebens schönste Seiten. 
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